A mi hijo le enseñe que los celos son muy malos y una historia le conté para que pudiera dominarlos Estaba jugando un niño con un cochecito en el cercado un cochecito muy bonito que le habían regalado Y llego un celoso amigo con su padre de la mano que al ver el cochecito se moría por probarlo Y lloro y pataleo reclamando el juguetito hasta que el padre, por no oírlo y por dárselo a su hijo de las manos le quito aquel niño el cochecito Pero el niño que era hábil con un trozo de papel construyo una avioneta y se puso a imaginar que volaba a las estrellas El celoso lo miraba y la envidia le comía la lanzo el niño muy lejos y el celoso detrás iba Y así recupero el cochecito tan bonito que el celoso abandono.

> Mayo de 2015 Miguel Penella Garcia